



OGM : Une nouvelle expertise ?

Description

Corinne Lepage, euro-députée, avocate, ex-ministre de l'Environnement et co-fondatrice du Comité de recherche et d'information indépendantes sur le génie génétique (Criigen) est de celle qui défend partout le principe de précaution. Et dans le dossier des OGM, elle constate, à nouveau, le refus des autorités publiques de jouer leur rôle, elle décrit des défaillances, des conflits d'intérêt et autres manœuvres destinées à empêcher la recherche indépendante et la transparence sur les effets des OGM. Elle raconte dans un livre son expérience de plus de dix ans de lutte pour plus de transparence, plus de responsabilité des experts, dont le dernier épisode est lié à « l'étude Séralini ». Au-delà, elle cherche à en tirer les leçons et propose une réforme complète de l'expertise, en France et dans l'UE, pour qu'elle devienne, enfin, pluraliste, pluridisciplinaire et contradictoire, et dans laquelle les citoyens auront toute leur place. Optimiste et opiniâtre, elle conclut : « *je sais que le jour viendra où chacun reconnaîtra que nous avons raison* ».

date créée

30 Jan 2013